

ANALISIS LAPORAN BERDASARKAN RATIO KEUANGAN PADA PT. HOTEL KARTIKA CHANDRA

Rika Mustikaati, Budi Santoso E, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2005

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Analisis ratio keuangan suatu perusahaan sangat berpengaruh terhadap kontinuitas perusahaan dalam menjalankan aktivitas usahanya. Kondisi keuangan yang stabil akan membantu dalam pelunasan kewajiban-kewajibannya baik kewajiban jangka pendek dan jangka panjang. Sehingga akan memberikan kepercayaan kepada pihak kreditur/investor dalam menanamkan modal usahanya. Salah satu alat ukur untuk melihat kemampuan perusahaan dalam membayar kewajiban hutang lancarnya dapat diukur dengan menggunakan analisis ratio likuiditas, Rentabilitas dan solvabilitas. Secara umum dalam menggambarkan perbandingan antara jumlah aktiva lancar dengan hutang lancar pada periode neraca tertentu, dengan melihat jumlah pos persediaan dan pembelian surat-surat berharga. Metode penelitian deskriptif digunakan sebagai pedoman dalam penelitian masalah artinya metode ini menggunakan operasionalisasi variabel mandiri tanpa membandingkan dengan variabel lain. Dari laporan keuangan neraca dan laba- rugi sebagai sumber data yang dianalisis dan diinterpretasikan dengan rumus ratio likuiditas, Rentabilitas dan solvabilitas. Analisis laporan keuangan sangat dibutuhkan karena mengingat ada berbagai kendala yang sangat berkaitan erat dengan pihak yang berkepentingan, yaitu : 1. Bagaimana keadaan keuangan PT. HOTEL KARTIKA CHANDRA dilihat dari tingkat Likuiditas, Rentabilitas dan Solvabilitas. 2. Bagaimana kemampuan PT. HOTEL KARTIKA CHANDRA untuk memenuhi kewajiban finansialnya baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang. Bagi institusi UNIVERSITAS GUNADARMA Jakarta diharapkan mampu memformulasikan elemen-elemen yang ada dalam proses pendidikan tinggi menjadi suatu kebijakan yang dinamis, sehingga mampu menghasilkan output yang memiliki standar sebagai lulusan pendidikan tinggi, dengan senantiasa memperhatikan peningkatan kemampuan tenaga akuntan dan materi perkuliahan kearah yang lebih maju lagi.